



Selon le Ministre d'Etat, Ministre de l'enseignement supérieur les concours d'intégration auxquels seront probables soumis les lauréats des ENS et ENSET à partir de 2023 ne sont pas des fosses aux lions.

« L'Etat prend toutes les dispositions pour que leur l'avenir ne soit guère déliquescent », rassure le Ministre Jacques d'Etat.

A propos d'[un éventuel recours au concours d'intégration pour les diplômés des ENS et des ENSET au Cameroun](#), les clarifications du ministre d'État, ministre de l'enseignement supérieur dans la note ci-dessous:

